Weekly Report

ウィークリーレポート 2010-2011

尾張中央ロータリークラブ





国際ロータリー2010~2011年度

会 長:住川誠一

承認日:1984年 | 月30日

事務局: アートスペース ヒラノ2A **〒**48I-0038 北名古屋市徳重土部56 TEL: 0568(25)470I FAX: 0568(25)4702

幹 事:中村隆文 例会日:毎週水曜日 会報委員長:堀尾明史 例会場:名鉄グランドホテル

URL: http://www9.ocn.ne.jp/~owari-rc/

家 族 月 間

2010年12月22日 第1292回 例 会

司 会 会場委員長 尾関正美

点 鐘

会長住川誠一

唱 和 ソングリーダー 野田和正

*我らの生業。

会長挨拶 会長住川誠一



皆さんこんにちは。早いもので、今年最後の例会になりました。何かと慌しい日々をお過ごしのことと存じます。私もお蔭様で何とか今日まで生き延びることができました。

「行く手又 赤信号や 十二月」の句もありましたが、いつもの道を走っていてもむやみに信号が多いように感じるのは気のせいでしょうか。

今日の予定はクラブフォーラムになっておりましたが、急遽卓話をニコボックス委員長の藤岡君にお願いすることになりました。よろしくお願いします。

昔、中国に慧遠という僧侶がおられました。 ある日、彼のところへ一人の将軍がやってきて、 自分はこのたび敵国と戦争することになったの で、戦勝祈願の祈祷をして欲しいと頼みます。 慧遠は早速全部の弟子を集めて、大々的な祈祷 をしました。そのあと帰ろうとする将軍を呼び 止めて、慧遠はこういいました。「今の祈祷は勿 論あなたの戦勝を祈った。けれども私は同時に 相手の将軍の武運長久も祈っておいた。あなた はそのことを忘れぬように…」と。将軍は、一 瞬きっとなりましたがしばらくして、将軍は慧 遠に礼拝したそうです。慧遠の気持ちが通じた のです。利害の対立する二人がいてその一方だ けに味方される神仏はいないのではないでしょ うか。アメリカの大統領がイラクを攻撃すると き、神に祈りをささげていましたが、神はイラ

本日のお知らせ

(1月12日)

第7回定例理事会(11:00~)

クラブ・アッセンブリー

会長、幹事

(1293回)

次回のお知らせ

(1月19日)

卓 話

薬師寺管主 山田法胤師

「辛卯(平成23年)の新年を迎えて」

(1294回)

クの人間など死んでもいいと思っておられるのでしょうか。一方に味方をされる神であれば、相手が倍額のご祈祷料を出せばすぐにそちらへ寝返るに違いありません。そんな神さんは信用できませんね。

私たちはしばしば利害の対立する中で、自分のことばかりを願っていますが、たとえば大学の合格を神仏に願いますが、誰かが合格すれば、誰かが確実に落ちてしまいます。又来年、名古屋は選挙でにぎやかになると思いますが、全く同様のことが言えるでしょう。自分の利益のみを神仏に祈ることはエゴイズムといえるかも知てくださるのでしょうか。利害が対立する場合において、神仏に祈れば神仏は祈った人の味方をしてくださると考えるのは少し問題のような気が致します。神仏を応援団として雇うという発想だと思います。

これから年末年始に初詣の時期になりますが何時もこの時期になりますと、西行のこの句を思い出します。

「のどかなり 願うことなき 初詣」 又 「神仏を 敬して 頼まず」とも聞いております。

過ぎた一年の感謝のお礼と、今年もよろしく お願いしますの、思いを込めての初詣になれば いいなーと思う今日この頃です。それでは半年 間お世話になりました。

どうぞ良いお年をお迎え下さい。

何事の おわしますかは 知らねども かたじけなさに 涙こぼるる

西行

出席報告 委員長 鈴木雅貴

会員数:33名 出席数:25名 出席率:80.64% 第1290回(前々回) 修正出席率:83.8%

〈メークアップ〉 第1290回分

中村君(分区運営委員会)

ニコボックス 委員長 藤岡重光

住川君 一年間お世話になりました。来る新年 もよろしくお願いします。

水上君 今年一年有難う。

平岩君 今年は皆様に支えて頂き還暦祝もして 下さり、会長職も無事終りありがとうござい ました。誕生祝を頂いて。

毛利君 業務多忙。

山下君 本年度最後の例会欠席して申し分けあ りません。来年もよろしく御願い致します。

野田君 今年も健康で過ごせました。皆様方に も大変お世話になりまして、ありがとうござ いました。

辻 君 最終例会を迎えて、会員の皆様大変お 世話になりました。

桧吉君 例会欠席のおわび。

安藤君 平成22年の最終例会無事に迎える事が 出来ました感謝!来年も佳き年であります様

沖野君 来年もよろしくお願いいたします。

竹本君 結婚記念のお祝いを頂きました。有難 うございます。

高柳君 今年は色々お世話になりました、来年 もよろしくお願いします。

尾関君 月例で、ホールインワンをしました。 複雑な気持ちです。

瀧本君 前回卓話は「釈迦に説法」のようなこと でご無礼いたしました。

濱島君 来年こそ全例会出席を努力します。

片山君 前期最後の例会で。楽しい例会でした。 来期も宜しくお願い申しあげます。

太田君 今年一年ありがとうございました。

藤岡君 例会欠席のお詫び、今年1年ありがと うございました。

第1292回(本日計) 77,000円 本日迄の累計額 1,003,571円

幹事報告 幹事中村降文

- 1. 職業奉仕月間に関するアンケートの件 提出締切:平成23年1月17日(締切厳守)
- 2. アメリカニューオリンズRI年次大会の件 2011年5月開催のRI年次大会のパンフ レットが事務局にあります。参加予定の場 合は事務局までご連絡ください。

フランス旅行記 藤岡重光



師走の8日間妻とフランス旅 行に行ってきました。初めての ヨーロッパ旅行でした。西洋文 化を取り入れた日本人には本当 に「憧れの」パリ・シャンゼリゼ でした。

建物・都市計画は素晴らしいものがあるよう におもいます。しかし、ヨーロッパが東洋文化 主に日本文化を取り入れたなら「憧れの」京都 になったかもしれません。事実「憧れの」京都で しょうが、パリ程ではないでしょう。

ものを大切にしてきたのは、ヨーロッパ、日 本とも変わらないようにおもいますが、現在の 日本はアメリカ文化を取り入れ過ぎスクラップ &ビルドに進んでいるように思います。もう一 度、いいものを作り大切にする文化を取り戻す

ことが大切だと感じま した。皇紀2671年の日 本文化は誇りある文化 です。日本文化をもう 一度みなおしてみよう と考えています。

旅行は、私が地球の どこでどのような文化 に囲まれ生活している のか再確認させてくれ るものです。旅行はど こへ行っても失敗があ りません。



平成23年1月のお祝い -

☆誕生日祝福

(会員)

1日 瀧本 守君

6日 赤堀博宣君

12日 毛利雅俊君

15日 沖野 満君 21日 森川洋司君

☆在籍表彰

毛利雅俊君(13年) 森川洋司君(4年) 野田和正君(4年)

☆誕生日祝福

(会員夫人) 19日 立松弘美さん 27日 辻 明江さん

